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“我能”由无形转向有形
在琳琅满目的各种商标里面，“我能”特别

引人注目。王建强瞅准其中的潜在商机，迅速
到国家商标局申请注册了“我能”商标，涵盖饮
料、体育用品、食品、化妆品等 10个产品类别。

“我能”体现出的是一种自信精神：中国人无所
不能，品牌诉求点很好。“我要做的就是把它的
内在价值充分发掘出来。”谈及注册初衷，王建
强告诉记者。

2007年 11月上旬，“河南我能实业有限公
司”的实体在郑州正式成立。“投资基本上来
自香港”，王建强说，“我能实业”注册资金 300
万元，以“我能”商标等入股，与香港投资方分
配股权。

“3000万元的风险投资资金，将被用来生
产‘我能’系列饮料和‘黄帝故里’酒。”据王建强
介绍，“我能实业”现已开发出了第一代产品，马

上就要面向市场。

“我能”就是自信和超前
“十年来，我坚持走自己的路。我在实现我

的理想，实现我的目标。期间，甘苦冷暖、心酸
孤独、伤怀落寞，可谓百味杂陈。也许，没人能
揣摩到我内心的真实感受。”回忆起以往的甘
苦，王建强语气有些干涩。

“还是‘坚持’两个字。三年，五年，十年，
我都会坚持。关键就看你用心不用心，努力不
努力，坚持不坚持。”当记者问及“我能”到底
能走多远时，王建强自信地说，“‘我能’的第
一代产品是枣饮料，以后会有灵芝饮料、枸杞
饮料……‘我能’将会本着‘药食同源’的定
位，找寻自己的特点。它蕴含的本意就是自信
和超前。也许在十年后，‘我能’会在饮料行业
中走出自己的路。”

加盟变直营 今年要开4家店
今年五一，郑州市城东路与商城路交叉口向

北300米开了一家1300平方米的新店，这是“小肥
羊”在郑州的第一家直营店，总投资达400万元。

这家店是目前郑州唯一一家真正的小肥
羊店，这意味着郑州市内其他12家小肥羊店都
是“假羊”。它的开张，标志着“小肥羊”将在郑
州卷土重来，采取直营模式。据称，在今年 12
月前将小肥羊直营店的店面将增加到4家。

“直营能保证‘小肥羊’的食品质量。”小肥
羊相关负责人说，“直营店将全部采用冷链运
输（需要冷冻、冷藏的产品，从生产到食用前的
每个环节都有温度的控制）。到时候，在任何
一家小肥羊火锅店吃到的羊肉、调料，都来自
内蒙古大草原的生产基地。”

直营模式 重塑品牌形象
该负责人说，过去一些加盟商，为追求最大

利益，不注重品牌建设，服务、产品质量跟不上，
降低了小肥羊的品牌信誉。而这次采取直营模
式，就是为了重塑“小肥羊”品牌形象。“曾经的一
些加盟店不遵守总店的规定，给‘小肥羊’品牌造
成了影响。”该负责人说，“直营主要是重塑‘小肥
羊’品牌形象，就要打假。”目前，郑州原来的12
家小肥羊加盟店都基本消失觅迹。

据该负责人介绍，与加盟的模式不同，直
营的经营和管理权属于总部，能实现直营店效
益最大化。

今年的 6 月 12 日，小肥羊在香港上市成
功，这也意味着资金已经不是问题，现在它重
视的是品牌建设，而直营模式就是品牌建设的

最好选择之一。

加盟店不会再出现在郑州市场
“今后，我们在郑州市场只采取直营模

式。”对于今后会不会重开加盟大门，该负责人
确定地说，“从品牌维护的角度出发，真正成熟
的品牌餐饮逐步倾向于直营模式。”

对于今后的规划，该负责人称：“在未来，
小肥羊会继续的以直营的方式开店，预计每年
直营店数会增加4～10家。”

品质和味道是餐饮企业的核心竞争力，加
上优秀的品牌和遥遥领先的规模，以及消费升
级、庞大而高速成长的餐饮市场，没有理由不
看好小肥羊的未来。

快速除疤——金百俪
大面积的疤痕不仅严重影响人的形

象，造成患者的自卑心理，更有甚者影响正
常的生理功能，给人体健康带来极大威
胁。近年来市场上出现了不少除疤的产
品，更有打着高科技旗号的冷冻、激光、磨
削、激素等祛疤的方法问世，但是效果真正
好的却很少，很多人花了钱不说，疤痕反而
越治越厉害。

据金百俪除疤连锁机构的赵医师介
绍：除疤不仅仅是祛除表面伤痕那么简
单，疤痕之所以反反复复，跟个体的体质
也有关系。金百俪在除疤的同时，还注重
调理，通过改变患者的疤痕体质，彻底祛
除疤痕。

据介绍，金百俪进驻郑州以来推出
的免费体验活动，为众多疤痕患者解除
了疤痕苦恼。现在就预约报名可免费
除疤。
预约电话：大石桥店 63881077

紫荆山店 60173669
金博大店 66228908

全国免费除疤及加盟热线：400-7065-110
网址：http:www.chuba110.com

青少年配镜慎选择
像时装四季翻花头一般，眼镜，如今也

四季常新。舒目眼镜，防眩镜片，还有各色
太阳镜等等，令人眼花缭乱；价格上也花招
百出，同是树脂片，有的不到百元，有的逾
越千元，让家长、学生好生迷惑：我究竟该
配怎样的眼镜？上海吴良材眼镜郑州店的
高级验光师提醒市民，为心灵的窗户安装

“玻璃”时，要关注镜片的科技含量。
“青少年配镜最好选择重量轻、不易碎

的树脂镜片。若从事运动的话，最好选择
抗冲击性能极佳的PC镜片。”上海吴良材
眼镜郑州店许总说，“这对正处在发育阶段
的青少年来讲是大有好处的。配镜者可根
据眼睛的屈光度等情况，选择最合适的镜
片。镜片最好选择加增透膜。因为，加膜
镜片可以提高视物的清晰度，从而可以减
轻视疲劳。”

他还特别提醒大家注意镜片的表面
质量与内在疵病。由于加工水平的低
下，目前很多镜片经常出现各式各样的
表面质量问题。最常见的有表面光洁度
差、螺旋多、霍光（即光跳）、橘皮、麻点、
划伤、条纹、崩边等。表面质量问题通常
会导致屈光不正患者视物变形、模糊、眩
晕、恶心甚至心脏不适。所谓表面质量
问题，并不是说我们用肉眼直观都可以
发现的。所以选择讲信誉、重服务、设备
精良、技术水平过硬的眼镜店配镜，就显
得格外重要。

上海吴良材郑州店地址：郑州市西大
街138号银座国际一楼（二七塔向东500
米路南）

咨询电话：0371-66269689

9月28日，郑州市酒类行业协会新密监督
站、郑州市酒类行业协会新密工作委员会挂牌
仪式在新密举行。郑州市商务局、新密市政
府、新密商务局以及中牟、巩义、新郑、荥阳、上
街区等地各县区委员会负责人到场庆贺。

“发挥行业作用，诚信经营，从而达到行业

自律，更好担当起为社会服务的责任与义务。”
郑州市酒类行业协会会长薛忠喜强调。记者
了解到，此前的 9月 19日，郑州市酒类行业协
会在广泛征求各区会员建议的基础上，已成立
了县区工作委员会。

本组撰文 晚报记者 唐善普

10 月 7 日重阳节，河南华夏龙园实业有
限公司（以下简称华夏龙园）在新郑始祖山塔
陵园组织举办了老年登山活动。

为了鼓励老年人多健身，丰富老人晚年生

活，也使他们更多地领略到始祖山的圣山、圣水、
圣境，感受大自然的美妙和谐，华夏龙园特举办
了这次登山活动，并在园区内古禅寺举行“庆重
阳唱大戏”和园区“仙居祠”开光法式活动。

做引人注目的性感女人
长相甜美的小叶，是某高档化妆

品专柜的负责人，平日里与各类爱美
的时尚女性打交道时，大家欣赏羡慕
的眼神一直让小叶很自豪，直到“性
感女神”的出现，小叶开始重新认识
自已。

原来，上月小叶的专柜来了一位
“惹火”的时尚女性，她那鼓鼓的胸脯让
小叶心里好生羡慕。后来小叶了解到
美女 JULY常去一家叫“圣荷美胸”的丰
胸机构。于是小叶来到了西大街三中
对面的这家伊美生活会馆。美胸顾问
告诉小叶：圣荷丰胸采用外用涂抹的方
式避免手术风险，产品中无任何人工添
加物，无激素，在不影响内分泌的情况
下，促进乳腺生长，刺激胸部再次发育，
让胸部更饱满坚挺。并且圣荷丰胸的
产品全部通过了美国、日本、韩国等 26
个国家相关部门认证许可，保证消费者
的安全、健康。 贺荣凤

华夏龙园举办重阳登高活动

郑州市酒类行业协会新密监督站成立

曾因全国加盟而红火一时的“小肥
羊”，如今却受加盟之困。今年五一，“小
肥羊”在郑州的第一家直营店开张，“小
肥羊”变加盟为直营模式，重塑品牌形
象。业内人士认为，推行直营模式如果
成功，将为国内连锁企业扩张提供一个
现实样本。 晚报记者 虎萌/文 赵楠/图

重塑品牌形象 每年增开4到10家直营店

郑州小肥羊郑州小肥羊加盟变直营加盟变直营

“我能”、“无所谓”、“黄帝故里”、“老谋子”、“老鼠爱大米”……谁能想到，这些词汇竟然都是涉及
多个行业、多种类别的商标，并和一个人有关。而1998年至今，沸沸扬扬的“商标抢注”事件，让他成
为颇受争议的公众人物。他，就是业内眼中的“商标注册狂人”王建强。

晚报记者 虎萌

行业快讯

10月7日，为弘扬中华民族尊老、敬老、爱
老、助老的传统美德，中州名人文化园经过精心
策划和筹备，特邀请郑州市的一些老年朋友们来
到风景优美的中州名人文化园共度重阳佳节。

200 余位老年朋友走上位于龙湖之畔的
中州名人文化园西城楼，一览中州名人文化园
园区风光、龙湖景致，登高、观景后，老人们来

到中州名人文化园中心广场欣赏精彩的文化
表演节目。其中《歌唱祖国》、《抬花轿》、《穆桂
英挂帅》、《花木兰》等节目博得了老人们的一
致喝彩，为重阳佳节增添了多彩的一笔。最
后，中州名人文化园又为老人们增加了精彩的
有奖猜谜游戏。整个活动给老人留下美好、难
忘的温馨记忆。

终端前移
名酒营销新战略

“终端前移”的理论运用，在白酒营
销第三次革命时成为营销新战略。这
是记者近日在五粮液次贷经济时期名
酒营销战略论坛上，著名品牌营销专家
杨清山等阐述的次贷经济时期名酒的
营销策略的观点。

从计划经济转轨市场经济之后，中
国白酒产业才有了真正的营销概念。
从广告酒到终端酒，中国白酒营销的两
次革命都伴随着市场的变化而来。而
今，白酒营销即将迎来第三次革命。

河南源通酒业总经理蒋文把“终
端前移”理论运用在五粮液锦上添花
酒、五粮液 1000ML 水晶盒的销售当
中，他将白酒营销从终端场所向终端
顾客前移，直接深化了与顾客的沟通，
更加便利了消费者的购买和选择，颠
覆了白酒销售的传统模式，为投资名
酒找到一条赚钱的捷径。蒋文认为，

“终端前移”的核心价值是把终端掌握
在自己手中，并不是不要终端，而是对
终 端 给 予 新 的 认 识 和 赋 予 新 的 任
务。

晚报记者 唐善普

中州名人文化园邀请老年朋友共度重阳节
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